

Die Kundeninformation der Integral

Integral-Info Nr. 4/21

Delegiertenversammlung / Wahlen Stiftungsrat

August 2021

Die Delegiertenversammlung findet auch in diesem Jahr nicht statt. Die Wahl des Stiftungsrates erfolgt auf schriftlichem Weg.

Delegiertenversammlung

Die Delegiertenversammlung wurde ursprünglich vom Juni auf den 23. September 2021 verschoben. Der Stiftungsrat hat nun aber beschlossen, die Delegiertenversammlung auch in diesem Jahr abzusagen, was er sehr bedauert. Die ganzen Umstände rund um die Covid-Pandemie und Vorgaben zur Durchführung von Versammlungen haben zu diesen Entschluss geführt. Die Durchführung der Delegiertenversammlung hätte sinnvollerweise eine Zulassungsbeschränkung auf Personen mit Zertifikat vorgesehen. Ohne Zertifikatspflicht müsste zusätzlich ein Schutzkonzept erarbeitet und deren Einhaltung kontrolliert werden.

Wahlen Stiftungsrat

Eine Zulassungsbeschränkung wäre zudem mit dem allen Delegierten zustehenden Wahlrecht nur schwer zu vereinbaren gewesen. In Anlehnung an Art. 27 der Covid-19-Verordnung 3 erfolgen die Wahlen in den Stiftungsrat auf schriftlichem Weg.

Die Vorsorgekommissionen werden im Verlauf des Septembers mit den entsprechenden Wahlunterlagen bedient werden.

Die Ermittlung der Wahlergebnisse wird unter notarieller Aufsicht erfolgen.

Allfällige Fragen im Zusammenhang mit der Durchführung der Stiftungsratswahlen sind an den Geschäftsführer, Simone Piali, E-Mail simone.piali@integral.swiss zu richten.

